



## Sibaya avanza hacia la autonomía energética

La comuna de Huará busca consolidar el desarrollo sostenible y la equidad territorial con el proyecto "Energización con sistemas fotovoltaicos del comedor comunitario de Sibaya", una iniciativa que apunta a dotar de energía solar al principal espacio comunitario de esta localidad andina.

La iniciativa, formulada por el profesional de Servicio País, Gabriel Ulloa, quien es ingeniero civil geólogo, fue postulada al Fondo de Acceso a la Energía del Ministerio de Energía, con el propósito de implementar soluciones energéticas limpias en sectores rurales y fortalecer la autonomía de las comunidades mediante tecnologías sostenibles y adaptadas a su entorno.

Uno de los hitos destaca-



CEDIDA

COMUNIDAD DE SIBAYA.

dos es que el proyecto fue evaluado como el número uno a nivel nacional, lo que representa un reconocimiento al trabajo colaborativo entre la comunidad y los equipos técnicos.

Esta adjudicación es un hecho histórico para la comuna, al ser la primera vez que Sibaya accede a este tipo de proyectos.